



Media: Harian Jogja

Hari: Selasa

Tanggal: 09 Januari 2024

Halaman: 5

+ MASALAH SOSIAL

103 Gepeng Terjaring Razia Selama 2023

UMBULHARJO—Kota Jogja sebagai destinasi wisata menjadi magnet tersendiri bagi gelandangan dan pengemis (gepeng). Sepanjang 2023, Satpol PP Kota Jogja telah menertibkan 103 gepeng.

Kabid Penegakan Peraturan Perundang-undangan Satpol PP Kota Jogja, Dodi Kurnoanto menjelaskan sepanjang 2023 jajarannya menertibkan 103 gepeng di sejumlah wilayah di Kota Jogja. "Terakhir [menegakkan operasi] pada 24 Desember 2023 kami bekerja sama dengan Dinas Sosial menertibkan gepeng di Jalan Brigjen Katamso dan Di Panjaitan," ujarnya, Jumat (6/1).

Operasi gepeng dilakukan secara rutin dan jika ada laporan dari masyarakat. Meski demikian, setiap hari tim Satpol PP Kota Jogja juga *stand by* di wilayah Tugu, Malioboro dan Kraton (Gumatan) untuk mencegah keberadaan gepeng.

Meski demikian, Satpol PP Kota Jogja belum menertibkan penanganan dengan *sound system* yang sekarang banyak bertumpukan di sejumlah simpang jalan. Jika mengacu pada Perda DIY No. 1/2024 tentang Penanganan Gelandangan dan Pengemis, penanganan dengan *sound system* tidak masuk dalam definisi gepeng. "Sebenarnya kalau mereka meminta-minta maka sudah masuk kategori gepeng. Selama mereka tidak mengganggu atau mabuk, masih bisa ditoleransi," katanya.

Namun untuk pengemis dengan menggunakan kostum badut dan manusia silver tetap dertibkan. Ia memastikan saat ini jumlah manusia silver di Kota Jogja sudah sangat minim. "Di Kota Jogja untuk manusia silver sudah berkurang," kata dia.

Adapun penanganan gepeng ada beberapa mekanisme, namun kebanyakan dikirimkan ke UPT Asesmen di Karanganyar milik Dinas Sosial DIY. Di sana gepeng diklasifikasikan dan ditindaklanjuti oleh Dinas Sosial DIY sesuai hasil asesmen. "Kalau keluarga masih bisa dihubungi, ada yang kami kembalikan ke keluarga. Gepeng itu ada yang dari sekitar Jogja, ada dari luar daerah, ada yang tidak punya identitas sama sekali," katanya. *(Lupus Suberhan)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005